

CONFIRMA LA NOTA CREDITICIA

S&P confía en recuperación del país

POR FELIPE GAZCÓN

felipe.gazcon@gimn.com.mx

Standard and Poor's (S&P) confía en que México será capaz de mantener su historial de bajos niveles de déficits gubernamentales e inflación, gracias a las reformas estructurales, y que el país recobre un crecimiento de 3.2 por ciento en 2014 y 2015, razón por la cual decidió confirmar la calificación soberana de México en moneda extranjera de largo plazo de "BBB" y de corto plazo de "A-2".

La firma precisó en un comunicado que las recientes propuestas de reformas, fiscal y de

energía fortalecerían la flexibilidad fiscal y las perspectivas de crecimiento de mediano plazo del país, por lo que también confirmó la nota del país en moneda local de largo plazo de "A-" y de corto plazo de "A-2".

Resaltó que el acceso al potencial petrolero impulsaría la inversión y el crecimiento en toda la economía, pero advierte que de ser aprobadas dichas enmiendas, el éxito para atraer más inversión dependerá de los detalles de la legislación secundaria.

Escenario
S&P indicó que las reformas fiscal y energética impulsarán el crecimiento en 2014 y 2015.

Expone que la perspectiva positiva (asignada en marzo de 2013) refleja una posibilidad mayor a una en tres de que el gobierno

no pueda obtener la aprobación de las medidas propuestas para mejorar de manera significativa su margen de maniobra fiscal e inyectar más dinamismo en la economía.

Reconoce que la base tributaria no petrolera es baja, de 9 a 10 por ciento del PIB, y durante mucho tiempo ha sido políticamente desafiante tratar de extenderla, pero expresa que

las propuestas de las reformas, fiscal y de energía, actualmente en discusión en el Congreso, podrían mitigar estas limitaciones de las calificaciones soberanas.

La reforma fiscal presentada por el gobierno busca incrementar los ingresos en 1.4 por ciento del PIB durante el próximo año y en 2.9 por ciento hacia 2018.

"El incremento real en los ingresos probablemente sea menor a la estimación oficial, ya que esperamos que la propuesta se modere durante las negociaciones legislativas. Lo que finalmente apruebe el Congreso sentará las bases para proyecciones más realistas sobre los ingresos".



Standard & Poor's, que dirige en México Víctor Manuel Herrera, indicó que México tendría crecimiento de 3.2 por ciento en 2014.

Foto: Daniel Betanzos/Archivo